
　　  なぜ今議会改革なのですか？
　　　理想の政治家による理想の政治を期待
することに限界がきたからです。私が子供のこ
ろ、グリーンピアという施設に関するニュース
がよくやっていました。
　子供ながらに、政治家
というものに不信感を抱き
ました。

　　　川崎市政は大きな曲がり角を迎えてい
ます。来年度の予算編成方針で「ここ数年に
おいては、毎年度 200億円程度の収支不足
が見込まれて」とされています。私たち１人１
人が信頼できる政治家を見つけて、家族や街
の未来を一緒に考えていくことが必要です。
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　　  政治は政治家に任せたいのですが？

代表

市民派の代表にインタビュー

市民の望むサービスはココにあり！

改革

　川崎市政を考える会は、市民が置き去りにされている市政を変えるために
立ち上げられました。市議会の変革について重冨氏に伺いました。

重冨氏の描く議会改革とは！？
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今の政治で私たちや次の世代は
幸せになれないんじゃないか？
不安や不満があるのに本気で
政治と向き合えている大人は
少ないんじゃないか？
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　　  議会改革で議会をどう変えたいのですか？
　　　本来議会は、市民の想いを代弁しなければなり
ません。しかし私たちが市議会との繋がりを感じるのは
選挙の時くらいではないでしょうか。
一部の支援者や関係者だけで
はなく、より多くの市民に寄り
添った議会を目指したいです。
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　　  具体的にはどのような改革なのでしょうか？
　　　まずは「市民と議会の対話の場」
をつくる改革だと考えていただきたいと
思います。急に「議会と対話」と言わ
れても難しいと思いますが、私たち１人
１人が家族や街のために、何ができる
のかを考える必要があります。
対話の場は、そのきっかけとなります。

重 冨
　　  対話することで何が変わるのでしょうか？
　　　一番わかりやすいのは議員報酬でしょう。
この人たちになら年間１３００万円の報酬を払って
もいいと思えるかどうかです。例えば、任期４年で
毎年１割カットしていくと、２億円の財源を生むこ
とができます。しかしそれは議会を知らずにやるべ
きことではありません。報酬以外でも、対話は市
民の想いと予算の架け橋となります。

重冨たつや 川崎市政を
考える会 会員代表代表にインタビュー重冨氏の描く議会改革とは！？

身近な政治

改革で市民の望むサービスを実現！
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と、思ったことはありませんか？
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